
〈評価委員の方からの質問事項〉

・認定こども園として地域支援活動充実の取り組み及び保育士不足への対応について

　地域支援活動の充実に向けて取り組みに対し、町内会の協力をいただくこと、保育士不足が懸念される

　昨今なので、人材不足とならないように継続して取り組んでほしい。

 

議　題

認定こども園さめ保育園職員自己評価報告について

平成２９年度保護者アンケート結果報告について

施設関係者委員による評価

●施設関係者評価について

　　　保護者アンケート結果、職員自己評価報告、昨年度課題とされた短時間勤務職員の研修状況報告や

　保護者からの要望等について報告を行い、各項目について話し合い全体的に良いとの評価をいただいた。

　保護者アンケート結果に悩む職員に対し、1号認定を含め定員を超える園児数となったのは、職員の頑張り

　が認められての結果だと思うので、反省しながらも自信をもって今後の保育教育活動に取り組んでほしい

　との励ましをいただいた。

欠席者 評価委員１名　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　計１名

　　　平成２９年度認定こども園さめ保育園
　　　　　　　　　　　　　施設関係者評価員会議報告

日　　時 平成３０年３月１０日（土）　１３時３０分～１４時５０分

参加者 評価委員５名、　　園長、　　教頭　　　　　　　　　　計７名


